



## 仙台三高演劇部通信



◆おはようございます、仙台三高演劇部です。葉桜の季節となりました。夏の気配が近づいている証です。仙台三高の近くの木の若葉が鮮やかに冴えています。演劇部も本格的に忙しくなっています。

### 4月の活動

- ・新入生歓迎公演
- ・部活動紹介
- ・ジョイント公演に向けて稽古

<フータ's shot>



### 今月のトップニュース

・新入生が二人入部！  
私達の演劇部に二人の新入生が入部してくれました！とても嬉しいです。これから共に劇を作りあげていくことが楽しみです。今後部名とともに紹介していくと思うので楽しみに。

左の写真は六花が描いた絵の垂れ幕です。あまりにも絵が素晴らしかったため、(テンションが爆上がりした)顧問の先生の提案によって作成されました。フータ的には演劇のかっこよさが見事に表現された一枚と感じています。

### 5月の活動報告

16日 富谷高校さんとのジョイント公演 仙台三高「靴下スケート」作:中村 勉  
無事に公演をすることができました。来てくださった方々、ありがとうございました。  
6月号で詳しく報告する予定です。



### 編集後記

私もいよいよ「先輩」となりました。一人の人間として精進していきたいと思います。気温の上下が激しい時期です。体調にはくれぐれもお気をつけて。

**次号予告**  
**ジョイント公演**  
**の報告**